

LICENCIA PARA PISTAS

Publicado por El culebrillas - 17 Jul 2012 18:29

pues nada ke hoy sali de rutaka para no perder comba,y yegando al pueblo saliamos de una pista,hacia la carretera y TAKAAA!!! me da un todoterreno las luces de frente,el GUARDA, teneis licencia de pistas de los montes de alsasua? yo no eso pa ke es? jijiji,pues para circular y ke yo y los forales no te denunciamos,y donde saco eso? jijiji en el ayuntamiento,y cuando a salido esa ley?? hace bastante,nos cojio la matricula y a la prosima nos calza bien calzaos.me ice el orejas y nos perdono porke me vio perdido de ke no sabia nada,se la trago jajaja menos mal.

=====

Re: LICENCIA PARA PISTAS

Publicado por Kakillo - 19 Ago 2012 13:55

AUPA:

Aunque por aqui aún no se haya animado casi nadie me ha sorprendido ver que usuarios del foro euskadienduro si que tienen la FAMOSA LICENCIA RECREATIVA.

PD: Además me ha parecido entender que para participar en ciertas pruebas y en cursos lo piden, así que habrá que sacarselo. Cambio de opinión, pero sólo para andar por el monte no me la sacaría.

PD2: ¿con quien hay que hablar para el tema de licencias, con la federación vasca de motociclismo?

SALUDOS

=====

Re: LICENCIA PARA PISTAS

Publicado por MacGyver - 19 Ago 2012 14:50

¿¿¿ Pues si que teneis follon en el Pais Vasco para las licencias de circulacion por el monte.???

Segun tengo entendido esto solo es en el "PAIS VASCO."

Las demas comunidades no tienen este tipo de problema.

Espero que se os arregle pronto el tema y podais circular libremente.

=====

Re: LICENCIA PARA PISTAS

Publicado por Kakillo - 19 Ago 2012 14:58

MacGyver escribió:

¿¿¿ Pues si que teneis follon en el Pais Vasco para las licencias de circulacion por el monte.???

Segun tengo entendido esto solo es en el "PAIS VASCO."

Las demas comunidades no tienen este tipo de problema.

Espero que se os arregle pronto el tema y podais circular libremente.

No es en el país vasco donde más problemas tenemos para circular que va, por otra zonas están mucho peor, pero mal de muchos consuelo de tontos. De todas formas los vascos tenemos la mala costumbre de rutear hacia navarra y ahí si que hay más control, seprona, forales..... Yo por esta zona- en gipuzkoa- sólo he visto guardas forestales y la mayoria de las veces con el coche aparcado, jajajaja, no les gusta andar por pistas mucho.

Yo de todas formas me la quiero sacar pensando en hacer alguna prueba, curso o carrera amateur por la zona, sólo para rutear no me la sacaría pués nunca me han parado haciendo off road desde los 17 a

los 25 años que tengo. Toco madera.

SALUDOS
